

Teak Holz International AG

Hinweis

Die folgenden Daten stellen lediglich eine Momentaufnahme zum Zeitpunkt des Börsegangs / der Neunotierung / der Einbeziehung in das MTF dar und werden nicht laufend aktualisiert.

ISI-Nummer:	AT0TEAKHOLZ8	
Börsenkürzel:	TEAK	
Handelssegment:	Geregelter Freiverkehr	
Marktsegment:	standard market continuous	
Erster Handelstag:	29. März 2007	
Angebote Aktien:	bis zu 1.650.000 Aktien und bis zu 247.500 Aktien (Greenshoe)	
Gattung:	auf Inhaber lautende Stückaktien	
Anzahl der Aktien vor Kapitalerhöhung (vor Börsegang):	4.343.532 Stückaktien	
Grundkapital vor Kapitalerhöhung (vor Börsegang):	EUR 21.717.660	
Zeichnungsfrist:	5. bis einschließlich 27. März 2007	
Preisfestsetzung am:	Der Angebotspreis wurde am 28. März 2007 festgelegt und bekanntgegeben.	
Preisband:	zwischen EUR 9,00 und EUR 11,50	
Emissionspreis:	EUR 9,00	
Emissionsvolumen (exkl. Greenshoe):	EUR 14.850.000	
Emissionsvolumen (inkl. Greenshoe):	EUR 17.077.500	
Emissionskonsortium:	Erste Bank der oesterreichischen Sparkassen AG	
Vorstand:	Johannes Hofer Reinhard Pfistermüller Klaus Hennerbichler	
Aufsichtsrat:	Thomas Wolfesberger Erwin Hörmann Gotthard Graf Pilati Alexander Hüttner	
Aktionärsstruktur (vor Börsegang):	Hörmann Privatstiftung	48,72 %
	Klaus Hennerbichler	36,51 %
	Thomas Wolfesberger	6,95 %
	Johannes Hofer	6,08 %
	Reinhard Pfistermüller	1,74 %
Anschrift:	Freistädter Straße 313 4040 Linz Tel.: + 43-732 908 90 990	
Internet:	www.teakholzinternational.com	
Unternehmensprofil:	Die Teak Holz International AG, ein österreichisches Unternehmen mit Sitz in Linz, ist Spezialist für nachhaltige Teak Forstinvestments in Costa Rica.	



Die Teak Holz International AG konzentriert sich auf die Suche und Aufforstung von für die Produktion des Edelholzes Teak geeigneten Grundstücken (Plantagenentwicklung), die Pflege und intensive Aufzucht der Teak Plantagen (Betrieb) sowie den Vertrieb des Edelholzes Teak. Neben dem Rohstoff Teak (Rundholz, Logs bzw. Blocks) liefert die Teak Holz International AG zukünftig auch Schnittholz.

Die Umtriebszeit der Plantage beträgt durchschnittlich zwischen 15 und 20 Jahren. Nach der achten Wachstumsperiode ist eine Durchforstung (Eingriff) geplant. Unser Wettbewerbsvorteil liegt in der Verbindung geeigneter Anbaubedingungen in Costa Rica mit europäischen Know-how, da wir das nach dem letzten Stand der Technik entsprechende Baumschulwissen und Management Know-how nach Costa Rica transferieren.

Wirtschaftliches Handeln und soziale wie ökologische Verantwortung eröffnen der Teak Holz International AG neue Einsichten und Wachstumschancen. Die Teak Holz International ist fairer Arbeitgeber für die costaricanischen Arbeiter und folgt ökologischen Grundsätzen.